

Stadt Bergisch Gladbach
Der Bürgermeister
Federführender Fachbereich
Geoservice

Beschlussvorlage

Drucksachen-Nr. 0005/2015
öffentlich

Gremium	Sitzungsdatum	Art der Behandlung
Haupt- und Finanzausschuss	10.03.2015	Entscheidung

Tagesordnungspunkt

Benennung des Platzes vor dem Bus-/S-Bahnhof in Bergisch Gladbach mit der Bezeichnung "Platz der Partnerstädte"

Beschlussvorschlag:

Der Platz vor dem Bus-/ S-Bahnhof in Bergisch Gladbach erhält die Bezeichnung „Platz der Partnerstädte“.

Sachdarstellung / Begründung:

Für den Platz vor dem Bus-/ S-Bahnhof in Bergisch Gladbach wird die Bezeichnung „Platz der Partnerstädte“ vorgeschlagen.

Seit längerem wird überlegt, allen Partnerstädten einen zentralen Platz zu widmen und dort auch einen Wegweiser mit den Kilometer-Angaben zu den jeweiligen Partnerstädten zu errichten.

Bürgermeister Lutz Urbach befürwortet diese Anregung. Auch der Ältestenrat hat sich in seiner Sitzung am 8. Dezember 2014 für diesen Vorschlag ausgesprochen. Von Seiten des Stadtarchivs bestehen ebenfalls keine Bedenken.

Anlagen:

- Planausschnitt Katasterkarte M. 1: 1000